

ABSTRAK

Marsella A L Tobing, NPM : 15510360, Pengaruh Gaji dan Tunjangan Kesejahteraan Sosial Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Alih Daya Pada ULPTA SIPANSIHAPORAS TAPANULI TENGAH, Skripsi 2019

Pemberian gaji untuk meningkatkan produktivitas kerja karyawan perusahaan harus memberikan tunjangan bagi karyawan yang berhak dan mempunyai pengaruh dalam perusahaan. Untuk memacu produktivitas kerja karyawan, maka perusahaan harus melakukan pembayaran gaji selama tidak bekerja dan menyediakan sarana dan prasarana sebagai tunjangan kesejahteraan tenaga kerja untuk memotivasi para karyawan dalam artian untuk meningkatkan produktivitas karyawan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh gaji dan tunjangan kesejahteraan sosial terhadap produktivitas kerja karyawan alih daya pada ULPTA SIPANSIHAPORAS TAPANULI TENGAH. Jenis pengumpulan data yang digunakan peneliti yaitu angket *Kuisisioner*. Teknik analisis data yaitu, uji multikolinearitas, uji heterokedastisitas, uji normalitas regresi linier berganda. Sampel yang diteliti adalah sebanyak 38 orang responden. Hasil penelitian adalah hasil analisis regresi di peroleh nilai t hitung sebesar sebesar $1,800 > t$ tabel $1,688$, maka dapat disimpulkan maka H_0 di terima. yaitu ada pengaruh signifikan gaji terhadap produktivitas kerja karyawan. Hasil analisis regresi diperoleh nilai t hitung sebesar $0,558 > 1,688$ maka H_0 ditolak. Yaitu ada pengaruh signifikan tunjangan kesejahteraan sosial terhadap produktivitas kerja Karyawan. Nilai F hitung $23,661$, sedangkan nilai F tabel $3,20$. Dapat disimpulkan bahwa F hitung $1,638 > 3,27$, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa variabel bebas gaji dan tunjangan kesejahteraan sosial secara bersama-sama ada pengaruh signifikan terhadap variabel terikat (Y) produktivitas kerja karyawan.

Kata Kunci : Gaji, Tunjangan Kesejahteraan, Produktivitas Kerja Karyawan

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Marsella A L Tobing

NPM : 15510360

Fak/Jurusan : Ekonomi Manajemen

Dengan ini menyatakan dengan sebenar – benarnya bahwa skripsi yang berjudul:

**PENGARUH GAJI DAN TUNJANGAN KESEJAHTERAAN
SOSIAL TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN
ALIH DAYA PADA ULPLTA SIPANSIHAPORAS TAPANULI
TENGAH.**

Adalah karya ilmiah hasil kerja saya sendiri dan sepanjang pengetahuan saya di dalam usulan penelitian skripsi ini tidak terdapat karya ilmiah yang pernah diajukan oleh orang lain untuk memperoleh gelar akademik di suatu perguruan tinggi. Kecuali kutipan dan ringkasan yang secara tertulis dikutip dalam naskah ini dan disebutkan dalam sumber kutipan dan daftar pustaka.

Dan apabila ternyata di kemudian hari data-data dari skripsi ini salah dan merupakan hasil plagiat karya orang lain maka dengan ini saya bersedia menerima sanksi akademik yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan ini saya perbuat dengan sebenarnya untuk dapat digunakan seperlunya.

Medan, 10 Desember 2019

Yang Membuat Pernyataan

Marsella A L Tobing

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Data Pribadi

Nama : Marsella A L Tobing
NPM : 15510360
Tempat dan Tanggal Lahir : Sibolga, 08 Maret 1997
Jenis Kelamin : Perempuan
Agama : Kristen Protestan
Kewarganegaraan : Indonesia
Alamat : Jl. Piring No. 08, Sei Putih Tengah
Kecamatan Medan Petisah
No Hp : 082257133734

Data Orang Tua

Nama Bapak : Zainal Abidin Lumbantobing
Nama Ibu : Dameria Sinaga
Alamat : Desa Rampa, Kecamatan Sitahuis, Kab.
Tapanuli Tengah, Kota Sibolga

Pendidikan Formal

1. SD NEGERI 156302 Rampa Tamat 2009
2. SMP NEGERI 1 Sitahuis Tamat 2012
3. SMK NEGERI 1 LUMUT Tamat 2015
4. Tahun 2015 – sekarang, tercatat sebagai mahasiswa Fakultas Ekonomi di Universitas Dharmawangsa Medan.

Medan, 10 Desember 2019

Marsella A L Tobing